



# Protokollauszug

aus der  
6. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur und Wissenschaft  
vom 19.02.2015

---

öffentlich

**Top 3 Präsentation proWissen Potsdam e.V.  
Wissenschaftsetage im Bildungsforum**

Frau Dr. Leinkauf, Leiterin der Geschäftsstelle Pro Wissen e.V., präsentiert den Mitgliedern des Ausschusses für Kultur und Wissenschaft einen Kurzfilm über die Arbeit in der Wissenschaftsetage.

Frau Dr. Sommer, Bereichsleiterin des Bereichs Öffentlichkeitsarbeit/ Marketing der Stadt Potsdam, berichtet, dass die Realisierung einer Wissenschaftsetage, im Zentrum der Stadt Potsdam etwa 10 Jahre andauerte. Im Jahr 2004 nahm der Verein Pro Wissen e.V. seine Arbeit auf und machte es sich zum Ziel ein Forschungsfenster der Wissenschaft zu verwirklichen. Seit der Eröffnung des Bildungsforums, hat sich das Haus zu einem Besuchermagneten entwickelt. Im ersten Jahr konnten etwa 14.000 Besucher gezählt werden. In der Wissenschaftsetage selbst sind neben dem Verein proWissen e.V. auch die wissenschaftlichen Einrichtung Potsdam Graduate School, Potsdam Research Network und UP Transfer GmbH vertreten.

Im Frühjahr 2015 wird die Stelle eines Standortmanagements im Bildungsforum etabliert. Der Standortmanager wird die Aufgabe haben zu koordinieren, Veranstaltungsangebote zu verdichten und die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit zu übernehmen. Eine weitere halbe Stelle wird für die Erstellung von Werbe- und Printmedien besetzt werden.

Frau Dr. Leinkauf informiert darüber, dass im ersten Jahr 324 Veranstaltungen durch die Wissenschaftsetage betreut wurden. Die Zusammenarbeit mit weiteren Institutionen wird stetig begrüßt und umgesetzt. Verschiedenste Veranstaltungsformate, wie die Potsdamer Köpfe können seit Jahren realisiert werden, aber auch neue Formate wie die Schüler- sowie Elternakademie konnten implementiert werden.

Frau Dr. Schröter bedankt sich bei Frau Dr. Leinkauf und Frau Dr. Sommer für ihre Ausführungen.